

FOTO 62

Foto C. Putschbach

Innovationsnetzwerk besucht TRUMPF in der Zentrale

Maschinen für die additive Fertigung beim Technologieführer

Zum Werkzeugmaschinenbauer Trumpf nach Ditzingen führte eine Fahrt des Innovationsnetzwerks Schwarzwald-Baar-Heuberg. Dort trafen die rund 30 Teilnehmer in der Trumpf Zentrale Experten der additiven Fertigungstechnik. Durch diese wurde nicht nur Erfahrung und Wissen an die Vertreter der Wirtschaft in der Region Schwarzwald-Baar-Heuberg vermittelt, sondern die Maschinen für den umgangssprachlich so genannten 3D-Druck auch gleich in Aktion präsentiert. Ingenieure und Vertriebsleute der Trumpf GmbH beantworteten die zahlreichen Fragen der Firmenvertreter, von denen einige zuhause am Punkt der Entscheidung für eine Investition in diese Produktionsart stehen. Teilnehmer aus dem Bildungssystem der Region erhielten zudem wertvolle Informationen für die Wissensvermittlung, die sie jetzt eins zu eins an ihre Schüler und Studenten weitergeben können. Dabei ist nicht zu unterschätzen, welchen Wert die persönlichen Bekanntschaften mit den Experten noch haben können.